

Pique-nique des Solos 42

Solo 42, association riche de 105 membres, dont le siège est à St-Etienne, offre des informations notamment juridiques et services aux familles monoparentales et familles recomposées. Une charte permet d'encadrer les éventuelles dérives de leur forum, forum qui s'inscrit dans une démarche collaborative, basée sur le partage d'expériences et l'échange, dont la base est le respect mutuel, la tolérance et la participation. Le 14 août, ils étaient 43 dont 6 enfants sur les berges de l'étang pour une journée détente. Au programme, randonnée pour découvrir la campagne nérondoise, bien sûr le pique-nique collectif, où chacun avait apporté une partie du repas, mais aussi avec des animations, notamment la pêche avec une initiation qui a passionné les enfants, entre autre la pêche à l'écrevisse. Ils se retrouvent ainsi régulièrement, y compris sur toute la France avec des rencontres inter-antennes, car Solo existe au niveau national.

